

Crans, le 1^{er} décembre 2020

RAPPORT DU PRÉSIDENT DU CNC

L'accès au club a été modifié et les clés ont été remplacées par des cartes magnétiques à puce. Cela semble très bien fonctionner. En cas de problème Luigi est à votre disposition pour reprogrammer votre carte. S'il vous reste encore une clé, du club, ce dernier vous l'échangera contre une carte. Si vous désirez une carte du club la caution est de CHF 50.—.

Cette année 2020 aura été une année plus que spéciale pour tous COVID-19 mais néanmoins bénéfique pour les activités estivales de nos jeunes marins. Merci à Olivier Decocatrix et toute son équipe de jeunes et moins jeunes qui l'on très bien épaulé lors de cette saison très compliquée à gérer. Encore un grand merci pour leur disponibilité et réactivité pour l'organisation de ces 7 semaines de camps d'été, ainsi que les très nombreux cours de bateau à moteur et quelques cours de voile. Je tiens à relever l'excellent travail de préparation qu'ont réalisé Oliver et Gilles pour présenter nos candidats aux examens de permis avec un taux de réussite très bon.

Je remercie aussi vivement tout le Comité pour sa souplesse à s'adapter dans ce que nous avons pu organiser cette année des plus compliquée, ainsi que les bénévoles qui se sont investis, lors des quelques manifestations en 2eme partie de saison.

En 2021 nous souhaiterons proposer plus d'activités aux membres, si cela s'avère possible, comme par exemple «la fête des amis du CNC» régates festives organisées avec les clubs voisins, des événements pour les jeunes et moins jeunes avec une super soirée (poulet party sur inscription) et le dimanche journée familiale découverte de la base nautique libre test des dériveurs et catamarans, démonstration de paddle, kayak et kite surf avec la collaboration de M. Olivier de Marignac. Nous allons aussi étudier la possibilité de crée une section kite surf.

Notre école de voile étant **sur de bon rail**, nous allons essayer de promouvoir et faire vivre un peu plus notre club dans le futur. Venez nombreux rejoindre le Club nautique et participer aux activités comme le paddle, le kayak, le bateau à voile ou moteur. Pour élargir nos animations, nous recherchons un responsable de la pêche ainsi que pour les activités moteur.

Nous sommes aussi à votre écoute pour toute autre proposition, bateau moteur, sortie padlle hebdomadaire avec repas en commun au club.

RÉSULTATS SPORTIFS DU CLUB

Vencoulis luthi 33 a remporté le Championnat du petit lac. Toutes nos félicitations vont à Tony Lerch et son équipage. Nous tenons aussi à remercier les autres bateaux du Club qui portent nos couleurs lors des régates du Championnat et bien sûr, aux régates d'entraînement du mardi de mi-avril à mi-octobre.

Nos deux Nacra 15 ont participé aux Championnats suisses malgré la Covid-19. Sur 23 bateaux présents, Charlotte Lerch et Alexis Pariat ont réussi à monter sur la 3^{ème} marche du podium. Félicitation à tous les deux. Pour le second team Nacra, Jessica Berthoud et Quentin Provinciale ont terminé pour leurs parts à la 16^{ème} place. Les Championnats du monde de Nacra 15 ont été annulés à la SNG mais si tout se passe bien, ils seront reconduits en 2021. Normalement, il n'y aura que le team Lerch-Pariat qui devrait y participer.

INFRASTRUCTURES

Un ponton provisoire a été installé pour l'Ecole de voile vers le slip de mise à l'eau des dériveurs.

Un 3^{ème} rack est à disposition des membres pour entreposer leur paddle.

Un petit container a été installé le long de la propriété voisine, côté Genève, pour faciliter le rangement du matériel de l'Ecole de voile.

SPONSORS ET DONATEURS

Remerciements à nos chers sponsors, membres, donateurs sans vous le club n'existerait pas.

Merci aux Autorités communales de Crans qui nous aident dans nos démarches.

Enfin un merci tout particulier à la fondation Bertarelli qui nous soutient chaque saison pour le développement de l'Ecole de voile.

Nous avons eu 2 donations cette année. Premièrement de M. Guy Roland Perin qui nous a transmis sa place à terre T3 où nous allons installer un 3^{ème} rack paddel et deuxièmement la famille Nicolet nous a offert son bateau, un rafale 600 ainsi que la place dans le port. Nous les en remercions chaleureusement.

OBJECTIFS 2021

Nous souhaitons continuer à collaborer activement avec les clubs voisins, entre autres Nyon et Founex.

De plus toutes nouvelles idées ou même suggestions de relève au sein du comité sont les bienvenues.

Nous sommes aussi à la recherche d'une aide pour assister le responsable de l'Ecole de voile et du comité.

Prenez bien soin de votre famille en cette période compliquée et portez-vous bien.

Je vous souhaite à toute et tous de belles Fêtes de fin d'année et en pleine forme pour une nouvelle saison qui s'annonce passionnante.

A très bientôt je l'espère.

Boris lerch